

Independencia productiva centra agenda en visita de Gobierno en Cuba

La Habana, 22 oct (PL).- El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, convocó hoy a potenciar la independencia productiva en la agricultura, uno de los principales puntos en la nueva estrategia económica, durante la visita gubernamental a la provincia de Villa Clara.



Independencia productiva centra agenda en visita de Gobierno en Cuba

Como parte de su agenda, el mandatario visitó la Empresa Agropecuaria Valle del Yabú en ese central territorio donde insistió en incrementar los sistemas de riego para mejores rendimientos agrícolas.

Es necesario salir adelante por nosotros mismos, una exigencia de estos tiempos junto a la gestión de las ciencias para avanzar hacia un mayor desarrollo, aseguró el jefe de Estado.

La entidad, con más de dos mil 500 hectáreas de fondo agrícola en explotación, ejecuta un programa inversionista para beneficiar dos mil 108 hectáreas con técnicas de riego.

En ese sentido, Díaz-Canel llamó a reforzar el encadenamiento productivo con mini industrias para lograr el máximo aprovechamiento de las capacidades y diversificar ofertas que, desde esta empresa, llegan a la Zona Especial de Desarrollo Mariel y el turismo.

El mandatario, junto al primer ministro, Manuel Marrero y el vicepresidente, Salvador Valdés, encabezan este jueves la segunda visita gubernamental con el Consejo de Ministros, en composición reducida, tras el paso de la Covid-19 en el país.

Seis viceministros y titulares de varias carteras participan en el recorrido de trabajo para visitar centros de interés económico y social y pasar revista al cumplimiento de señalamientos y acuerdos junto a las autoridades de Villa Clara.



Radio Habana Cuba